
          4月 24日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

本日は、ハワイに交換留学生で行ってきました明秀学

園日立のおふたりと先生、そしてハワイから今、日本に

いらしております留学生をお招きしております。 

いろいろと異国での体験をこのあとお話ししていた

だくことになっております。 

さて、50 周年の記念式典も来月になり、いろいろと皆

さんにご協力いただくことがございます。 

今日は奥様方が別の場所で昼食をとりながら、お話し

合いをしてくださっているとのことです。 

会員一丸となり、50 周年の節目の式典を成功に終わら

せたいと思います。よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

� 4 月 7 日 8日にありました地区大会について、ガバ

ナーから御礼の言葉が来ております。 

� 50 周年記念のアトラクション、相京利枝さんに決ま

りました。 

� 世界大会の茨城ナイトパーティーの案内が来てお

ります。星さんお願いします。 

� 日立港RCの出欠連絡を28日までにお願いいたしま

す。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興委員長興委員長興委員長興委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 16 名 18 名 47.06％ 18 名 100％ 1 名 

    

    

            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX                    川崎幹事川崎幹事川崎幹事川崎幹事    
    

� 交換留学生の皆様ようこそお越し下さいました。 

鹿志村会長・川崎幹事・長山行夫・星 勝治・ 

山本忠安・木本貴一・高島章行・大森昌弘・ 

弓野博司・小澤 興・須田 晃・遠藤陽夫・ 

石川國博・山縣敏史    

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 04 月 24 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会    

次 回 例 会：平成 24年 05 月 08 日（火） 【プログラム】奉仕活動 / 社会奉仕委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



� ごぶさた致しております。本日は国際担当で留学生

の報告をさせて頂きます。 

大森孝之    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 1,203,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / 国際奉仕委員会     大森委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 今日は交換留学生をご紹介させていただき、ワイキ

キでの体験のご報告をお願いしたいと思います。 

 

留学報告   明秀学園日立高等学校 中村先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� なかなか出来ない経験をいろいろさせていただき、

生徒ともども大変感謝しております。ありがとうご

ざいます。 

� これからの成長過程でいい経験になると思います。 

� 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

留学報告     3 年 アジマ リサさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 去年震災でいけなかった分を今年の3月に実施させ

ていただき、ありがとうございました。 

� ハワイにいった2週間は私にとって忘れられない時

間でした。 

 

留学報告   リサ・サクラ・ロークさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 日本に来て日本語を学べました。ありがとうござい

ました。 

 

留学報告    2 年 トヨダ リオさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 最初は自分の英語力がどれくらいあるのか不安で

したが、実際行ってみると、こちらが話そうとする

と向こうの方も一生懸命聞いてくれて、安心して過

ごせました。 

� 機会があったらまた留学したいと思いました。あり

がとうございました。 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


